
 

 

 

 
 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Bernd Schößler 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 24.1.2018 

AN/0136/2018 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 5 (Nippes) 01.02.2018 

 
Wilhelm-Sollmann-Straße/Johannes-Rings-Straße 
- Anfrage der SPD-Fraktion –  
 
 
Nachdem die Sanierung der beiden Straßen fast abgeschlossen ist, sind noch 2 
Misslichkeiten übrig geblieben. Obwohl ich schon sehr lange darauf hingewiesen 
habe, dass die Pfeilschilder an den Mittelinseln an- oder umgefahren wurden, weil sie 
im Dunkeln nicht sichtbar sind, hat sich nichts verändert.  
 
 
Daher fragt die SPD-Fraktion an 
 
1. Wann ist an diesen Stellen mit der Aufstellung von reflektierenden Schildern zu 

rechnen? 
 
2.  Wann ist mit optimierenden Hinweisen auf der Fahrbahn an der Linksabbiegung 

von der Longericher Straße in die Johannes-Rings-Straße zu rechnen, da immer 
noch Autos im Gleisbett landen? 

 
 
 
gez. Horst Baumann  
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